

2024-02-15

## En Morelia la obra pública es ejecutada por empresas morelianas: Alfonso Martínez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.notivideo.com/noticia/nota,36781/titulo,En+Morelia+la+obra+p%C3%BAblica+es+ejecutada+por+empresas+morelianas%3A+Alfonso+Mart%C3%ADnez/>

Más de 2 mil millones de pesos invertidos en los primeros dos años de gobierno

La asignación con total transparencia y licitadas conforme a la ley

Morelia, Michoacán; 14 de febrero de 2024.- En Morelia, el 100 por ciento de la obra pública que genera el Gobierno Municipal es ejecutada por empresas locales, brindando oportunidades de empleo para muchas morelianas y morelianos, destacó el Presidente, Alfonso Martínez Alcázar.

Previo a la corte del listón inaugural de la Expo Construcción CMIC Michoacán, el Alcalde informó que en lo que va de la actual administración y sin contar el 2024, se han ejercido más de 2 mil millones de pesos en obra pública.

Frente a representantes del sector de la construcción, Alfonso Martínez puntualizó que el 90% de este recurso, fue desarrollado por empresas afiliadas a la CMIC, en una muestra del compromiso del Gobierno Municipal con el impulso económico de la ciudad.

Agregó que la totalidad de las obras son ejecutadas por empresas morelianas, "nos interesa mucho cuidar que la derrama económica que se haga, no solamente sea obra pública, sino que genere riqueza para el municipio".

Asimismo, el Presidente, Alfonso Martínez, puntualizó que en Morelia, cada proyecto aprobado por el Ayuntamiento es licitado conforme a la normatividad vigente, en aras de garantizar la transparencia en su adjudicación y otorgar más confianza a la ciudadanía.

En este marco reconoció y agradeció el apoyo de los constructores locales quienes han dado crédito a la administración a su cargo para financiar la obra pública y eso es producto de la confianza que se tiene.